
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE SÃO BERNARDO DO CAMPO 

S  B  C  P  R  E  V 
(Criado pela Lei Municipal nº 6.145, de 06 de Setembro de 2011) 

ATA DA 92ª SESSÃO ORDINÁRIA - CONSELHO ADMINISTRATIVO 

Pauta: : Análise dos Balancetes referentes aos meses de Maio e Junho de 2020 

 

Aos 28 de Agosto de Dois Mil e Vinte, às nove horas, realizou-se a segunda Reunião Ordinária Virtual 

do Conselho Administrativo do biênio 2020-2021, a qual contou com a participação dos Conselheiros 

Titulares Célia Maria Pereira Ferreira, Edson Luiz Marini, Marcelo Cardoso Bonicenha, Renata Valdrighi 

Ramos de Paula, Ricardo Abdulmacih e Robson Tadeu de Almeida e os Conselheiros Suplentes Marco 

Tadeu Fanani e Marcos Marques Cusin. A reunião em questão teve como objetivo a análise da 

movimentação financeira dos meses de Maio e Junho corrente, onde em análise aos Pareceres do 

Conselho Fiscal, verificamos que no mês de Maio analisado, os recolhimentos referentes aos ingressos 

das contribuições patronais dos Entes ocorreram regularmente. No mesmo mês o SBCPREV solicitou à 

PMSBC aporte para a folha de pagamento de aposentados e pensionistas no montante de R$ 

25.916.774,56 (Vinte e Cinco Milhões, Novecentos e Dezesseis Mil, Setecentos e Setenta e Quatro 

Reais e Cinquenta e Seis Centavos), tendo sido oficiado pela Secretaria de Finanças que devido às 

dificuldades financeiras decorrentes do enfrentamento da Pandemia e a decretação de calamidade 

pública, o Município não conseguiria cumprir com sua parcela para a efetivação do aporte no próximo 

mês, autorizando com isso a Desvinculação dos Recursos conforme preconizado pelas LMs 6.886 e 

6.898, onde então no mês de Junho corrente, a transferência financeira dos Entes Câmara Municipal, 

Faculdade de Direito e IMASF ocorreram regularmente, ficando pendente a transferência referente a 

parcela do Ente Municipal, situações essas devidamente anotadas pelo Conselho Fiscal desse SBCPrev, 

o qual ao final aprovou as contas no período analisado. Com relação as Concessões de Benefícios 

homologadas no período em questão, verificamos que em Maio foram 17 (dezessete) novas 

aposentadorias e 2 (duas)pensões, enquanto em Junho último foram homologadas 16 (dezesseis) 

novas aposentadorias e nenhuma pensão. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo 

presidente às Onze horas e Trinta minutos. A mesma foi secretariada por mim, Marcelo Cardoso 

Bonicenha, que redigi a presente ata e que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 

 

 

 

EDSON LUIZ MARINI MARCELO CARDOSO BONICENHA 

Presidente Secretário 
 

 
 

CÉLIA MARIA PEREIRA FERREIRA RENATA VALDRIGHI RAMOS DE PAULA 

Conselheira Titular Conselheira Titular 
 

 
 

RICARDO ABDULMACIH ROBSON THADEU DE ALMEIDA 

Conselheiro Titular Conselheiro Titular 
 

 
 

MARCO TADEU FANANI MARCOS MARQUES CUSIN 

Conselheiro Suplente Conselheiro Suplente 
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